

LA SER EN MP3 descárgate todos nuestros programas!!

PROGRAMACIÓN ESPECIAL EN LOCALIA

FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA Y DANZA DE GRANADA

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

Juzgan desde mañana a un hombre acusado de matar a su novio a martillazos

los primeros en contarte lo último

Radio Granada

Escuchar Boletín Informativo

Miércoles, 25 de junio de 2008

Noticias Boletín Informativo

GUIA EUROCOPIA 2008 DESCÁRGALA AQUÍ

SEZ

¡En esta Eurocopa la vamos a liar!

**El Gobierno premia a la UGR por la edición Facsímil del 'Codex Granatensis'**



El Ministerio de Cultura ha premiado a la Biblioteca de la Universidad de Granada con el primer premio del Concurso de los Libros Mejor Editados, que en la modalidad de Libros Facsímiles, ha recaído en la edición del "Codex Granatensis" de Tomás de Cantimpré.

La Universidad de Granada ha informado hoy en un comunicado de que el certamen, que tiene carácter honorífico, premia a los libros mejor editados en el año anterior al de la convocatoria en las modalidades de Libros de Arte, Libros de Bibliofilia, Libros Facsímiles, Libros Infantiles y Juveniles y Obras Generales y de Divulgación.

Aunque estos premios no tienen dotación económica, son muy valorados por los editores al ser expuestos en las principales ferias internacionales del libro.

Los premios que convoca y concede cada año el Ministerio de Cultura, a través de la Subdirección General de Promoción del Libro, la Lectura y las Letras Españolas, con el objetivo de estimular la creación literaria mediante el reconocimiento público de la labor de los autores cuyas obras han destacado especialmente a juicio de un jurado de expertos en cada modalidad.

Tomás de Cantimpré, dominico flamenco nacido alrededor de 1204, redactó la obra durante quince años y constó de 19 libros: el hombre, los animales, las plantas, las aguas, piedras y metales, astronomía, astrología y meteorología.

La datación del código se enmarca entre 1425-1450 en los alrededores de Viena, en el "scriptorium" dirigido por el maestro Martines Opifex, probablemente como obsequio o por encargo del Emperador Federico III, bisabuelo de Carlos V.

Su procedencia más probable es el Colegio de San Pablo de la Compañía de Jesús de Granada.

Publicada el Martes, 24 de Junio de 2008 por Redaccion

Deja tu comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A.® [2005]

**Opciones**

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias



Noticias en RSS

**Publicidad web**

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

**Agenda: junio'08**

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



**Usuarios Conectados**

Actualmente hay 155 lectores conectados.

Regístrate ahora!

**Encuesta**